



## Redynamiser l'expérience commerciale

(Lyon, France)

Le centre commercial de la Part-Dieu retrouve un nouveau visage avec la réhabilitation, transformation et extension proposées par MVRDV et SUD architectes. Le motif signature du bâtiment d'origine est repris sur les nouveaux panneaux de béton matricé qui habillent l'ensemble des façades. Il se déconstruit et s'évapore au droit des entrées signalées par d'immenses parois de verre. La Lanterne, côté ouest, offre un nouvel accès tourné vers le

centre-ville. De nuit, l'effet massif du bâtiment est mis en scène par une lumière argentée, tandis que les volumes intérieurs rayonnent d'une lueur dorée. Nous assurons la mise en lumière des façades, des espaces extérieurs, et de la signalétique, en étroite interface avec l'éclairage intérieur. © Ossip van Duivenbode

**maître d'ouvrage**  
Unibail-Rodamco  
**architecture**  
MVRDV et SUD  
**paysage**  
BASE  
**conception lumière**  
les éclaireurs

**budget opération**  
170 000 000 € HT  
**budget éclairage**  
1 300 000 € HT  
**surface totale**  
166 000 m<sup>2</sup>  
**livraison**  
2021